



Club des aînés DDO
DDO Seniors Club

ANIMATEUR* D'ACTIVITÉS

Appel à tous les étudiants de terrain et créatifs!

À la recherche d'un emploi d'été passionnant? Ne cherche pas plus loin! Le Club des aînés de Dollard-des-Ormeaux veut que TU te joignes à nous à titre d'animateur d'activités pour l'été 2024!

Prépare-toi à plonger dans une aventure de 8 à 10 semaines, de juin à août, où tu seras le maître d'œuvre des très amusantes activités au Club des aînés DDO.

Sous l'encourageante direction de notre coordonnatrice des programmes et en collaboration avec nos merveilleux bénévoles et notre équipe, tu seras l'artisan des activités physiques et sociales qui apportent joie et bien-être à nos membres.

Nous recherchons une rock star bilingue passionnée par les loisirs, la communauté et tout ce qui touche le social et les aînés. Si tu débordes de créativité, aimes être actif, mettre la main à la pâte et n'as pas peur de retrousser tes manches pour que le travail soit fait, alors tu es exactement la personne pour nous!

Nous recherchons une personne possédant une expérience en création de vidéo, la maîtrise de PowerPoint et un talent inné pour le design. De plus, ta flexibilité, ton souci du détail et tes capacités de travailler en équipe te démarquent vraiment pour ce poste.

Si tu es impatient de saisir cette opportunité et prêt à apporter un peu de joie dans la vie de nos aînés actifs, n'hésite pas à nous faire parvenir ton CV d'ici le 19 mai à clubseniorddo@ddo.qc.ca, avec pour titre "2024 Emplois d'été Canada - Club des aînés DDO".

Nous apprécions ta compréhension que seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.

***Note : Le genre masculin est utilisé dans le seul but d'alléger le texte.**



Club des aînés DDO
DDO Seniors Club

ACTIVITY ANIMATOR

Calling all creative and hands-on students!

Looking for an exciting summer job? Look no further!
The Dollard-des-Ormeaux Seniors Club wants YOU to join us as an Activity Animator for the 2024 Summer!

Get ready to dive into an 8 to 10-week adventure June to August, where you'll be the mastermind behind fun activities at the DDO Seniors Club.

Under the encouraging guidance of our Program Coordinator and in collaboration with our wonderful volunteers and team, you'll be crafting physical and social activities that bring joy and wellness to our members.

We're seeking a bilingual rock star who's passionate about recreation, community, and all things social and seniors. If you're bursting with creativity, enjoy being active and hands-on, and aren't afraid to roll up your sleeves to get the job done, then you're exactly who we need!

We are looking for someone with experience in video creation, proficiency in PowerPoint, and an innate talent for design. Moreover, your flexibility, attention to detail, and teamwork skills really make you stand out for this position.

If you're eager for the opportunity and prepared to bring some joy to the lives of our active seniors, don't hesitate to send us your CV by May 19 at clubseniorddo@ddo.qc.ca, with the subject heading of "2024 Canada Summer Jobs – DDO Seniors Club".

We appreciate your understanding that we'll only be contacting candidates chosen for an interview.